
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 27 del mese di settembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,25, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi,  Mirko  Briziarelli,  Giulia  Ulivi,  Angelo  Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani,  Massimo Mari, Mar-
co Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Antonio Angeli, Andrea Poli, Alberto Acanfora.
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Rita Guidetti e Silvia Tacconi.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 106
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Il Sindaco svolge le seguenti comunicazioni:
a) i giorni 2 e 3 ottobre pp.vv. si terrà l'Antica Fiera dell'Antella;
b) illustra il  progetto di solidarietà con l'Armenia per lo sfruttamento 
delle risorse idriche che, a latere, prevede altresì una proposta di svilup-
po locale del territorio. La città di Birmi è ancora sotto l'effetto del terre-
moto verificatosi anni fa ed ha quindi il problema del restauro dei beni 
culturali, quasi tutti in pietra. A tal fine, sono stati presi contatti con la 
Scuola di Restauro di Palazzo Spinelli di Firenze, specializzata appunto 
nel restauro. Altro punto da sviluppare è quello della collaborazione nel 
campo agricolo e, a tale scopo, vi è la disponibilità di due vignaioli ad il-
lustrare tecniche di costruzione dei vigneti. Sono stati inoltre presi con-
tatti con la Ditta Scervino per organizzare iniziative legate al campo del-
la moda. Interverranno anche gli studenti del Liceo Gobetti che effettue-
ranno due rappresentazioni teatrali. Infine, parteciperà anche una dele-
gazione del Comune di Bagno a Ripoli (Sindaco e Presidente del Consi-
glio Comunale). Il 5 ottobre p.v. si terrà in sala consiliare la presentazio-
ne del progetto e l'11 ottobre p.v. al C.R.C. Antella sarà effettuata,  da 
parte degli studenti del Liceo Gobetti, una prova generale dello spettaco-
lo;
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c) l'Associazione “Cristo è la risposta” ha chiesto di poter ritornare a 
Ponte a Niccheri. A tal fine, sarà tenuto un incontro c/o la Biblioteca Co-
munale con tutte le Associazioni per presentare questa richiesta. In futu-
ro, è intenzione spostare la sistemazione dell'Associazione “Cristo è la ri-
sposta” nell'area della Misericordia di Antella, la cui acquisizione sarà 
deliberata nell'odierna seduta consiliare;
d) il 4.10 p.v. alle ore 17,00, presso la Sala Don Maestrini di Pontassieve 
si terrà un convegno sulla passerella Compiobbi-Vallina organizzato da 
Associazione Vita e Natura Onlus di Case San Romolo;
e) Maggio Formazione, che questa estate ha tenuto degli stage formativi 
al Bigallo, organizzerà alcuni concerti in sala consiliare e nella Pieve di 
Antella;
f) relativamente al problema del Gonfalone, se vi è accordo, lo stesso può 
essere  consegnato  al  Consigliere  Comunale,  senza però personale  del 
Comune, che non può effettuare lavoro straordinario a causa dei tagli.

Il Presidente comunica che la Conferenza dei Capigruppo ha deciso 
la  convocazione  del  Consiglio  Comunale  ogni  ultimo  mercoledì  del 
mese.

Il Consigliere Briccolani dichiara il suo disaccordo sull'utilizzo del 
Gonfalone in quanto, a suo parere, la Marcia Perugia-Assisi è un'iniziati-
va di parte e quindi non può rappresentare l'intero Consiglio Comunale 
di Bagno a Ripoli. Ritiene che l'idea iniziale di Aldo Capitini sia stata 
stravolta. Sottolinea poi che le Commissioni consiliari si svolgono in ma-
niera scoordinata:  invita i  Capigruppo ad effettuare una riflessione in 
merito.

Il  Consigliere Manzoli  ritiene che occorra stabilire giorni ed orari 
precisi per le sedute delle Commissioni Consiliari.

Firmati all'originale:

              IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 7 ottobre 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


